

Communiqué de presse

Sophia Antipolis, le 4 décembre 2017

Gestion de flotte automobile

Kuantic instaure la connectivité de demain

En à peine 11 mois, depuis janvier 2017, Kuantic et sa filiale Axodel ont connecté 100.000 nouveaux véhicules à la plateforme de gestion Kuantic. Cette accélération nette du taux d'équipement en boîtiers de connectivité des véhicules légers démontre la stratégie gagnante de Kuantic et son leadership sur le marché des solutions de gestion de flotte.

Depuis les premiers rapprochements avec les constructeurs automobiles puis avec l'entrée au capital de Valeo en début d'année 2017, la part de véhicules connectés sur la plateforme Kuantic n'a cessé de croître. A terme, tous les véhicules auront en première monte un boîtier "télématique" et l'objectif de Kuantic est de savoir connecter sur sa plateforme toutes les datas de ces véhicules.

« Notre plateforme de connectivité connaît un véritable succès auprès des flottes grâce à sa capacité à collecter et à traiter les données des boîtiers directement intégrés à bord des véhicules. Elle exploite ainsi les données fiables des constructeurs automobiles pour offrir des services de télédiagnostic centralisés et globaux, d'analyse écoconduite évoluée ou encore de géolocalisation. Grâce à l'écosystème technologique qu'elle fournit aux constructeurs, l'offre Kuantic constitue la base des véhicules connectés de demain et démontre le savoir-faire de Kuantic en termes de traitement des données, unique sur le marché », déclare Jean Falchero, Président de Kuantic.

Un développement en Europe

Aujourd'hui, la solution Kuantic a obtenu les agréments de 6 constructeurs automobiles, soit environ 50 % du marché. L'objectif à terme consiste à récupérer les données de l'ensemble des constructeurs pour les aider à concevoir leurs offres de connectivité respectives. Pour cela, Kuantic s'appuie sur sa filiale Axodel qui assure le déploiement opérationnel et dont la couverture géographique est en cours d'extension en Espagne, Italie, Allemagne, Benelux et au Royaume-Uni. Kuantic cherche également à élargir son portefeuille de partenaires afin d'étoffer régulièrement les fonctionnalités de la plateforme de gestion de flotte et d'accélérer les développements au cours des prochains mois.

A propos de Kuantic :

Kuantic conçoit depuis 2003 des solutions d'intégration innovantes destinées au marché de la télématique embarquée. Kuantic propose à ses partenaires et distributeurs une interface de gestion performante. Cette plateforme permet d'optimiser les remontées d'information des boîtiers GSM/GPS de sa marque Dynatik. Dynatik, c'est à ce jour plus de 300.000 boîtiers déployés sur le continent européen. Son savoir-faire unique, couplé à une maîtrise parfaite de la connectivité et des réseaux M2M permet à Kuantic d'être référencé au niveau européen chez plusieurs constructeurs automobiles et de maintenir ainsi un haut niveau d'exigence technologique.